

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah S.W.T yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini pada tepat waktu, tidak lupa Sholawat serta salam semoga tetap tercurah kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, sahabatnya, kepada tabiin dan tabiatnya sehingga sampai kepada kita semua selaku umatnya.

Skripsi ini berjudul “Profil Pelaku Migran dari Sumatera Barat Yang Melakukan Migrasi ke Kecamatan Majenang Kabupaten Cilacap”. Adapun skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Adapun sistematika skripsi ini digambarkan sebagai berikut :

1. BAB 1 Pendahuluan, yang terdiri dari latar belakang dilakukannya penelitian, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. BAB 2 Landasan Teoretis, yang terdiri dari kajian teoretis, hasil penelitian yang relevan, kerangka berpikir, dan pertanyaan penelitian.
3. BAB 3 Prosedur Penelitian, yang mencakup beberapa sub-bab yaitu metode penelitian, fokus penelitian, teknik pengumpulan data, instrument penelitian, objek dan subjek penelitian, langkah-langkah penelitian, teknik pengolahan dan analisis data, waktu dan tempat penelitian.
4. BAB 4 Pembahasan, yang mencakup kondisi geografis daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian tentang penjelasan dan pemaparan dari hasil penelitian, serta pembahasan yang berisi semua permasalahan yang diteliti.
5. BAB 5 Simpulan dan Saran, yang berisi kesimpulan akhir penelitian yang dilakukan penulis dan saran penulis bagi masyarakat, pemerintah, dan bagi peneliti yang akan melakukan penelitian dengan permasalahan yang serupa.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini bukanlah karya yang sempurna serta memiliki keterbatasan atau kekurangan dalam teknik penulisannya. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan dalam skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi semua pihak yang berkepentingan, baik bagi penulis sendiri maupun bagi kemajuan Jurusan Pendidikan Geografi.

Tasikmalaya, Maret 2023

Penulis